

Sarkozy dans l'Indre tranquille ?

Les candidats de la gauche ont sérieusement battu la campagne de l'Indre. D'abord avec la venue de Ségolène Royal au Poinçonnet, puis Marie-Georges Buffet (PC) à Châteauroux et hier soir Dominique Strauss-Khann venu apporter son soutien à la candidate socialiste.

Autant de personnalités qui font un peu d'ombre à la droite. D'ailleurs la venue du candidat Nicolas Sarkozy demeure toujours hypothétique. Pourtant il affirme lui-même, dans l'interview diffusée hier soir sur le site du Figaro : « La France ne se réduit pas aux quartiers difficiles. Je dois aussi aller à Gap, à Châteauroux, à Issoudun. Je dois aller dans toutes ces villes où l'on ne brûle pas de voitures et où on ne casse pas pour se faire entendre. Ces Français-là ont aussi droit à la parole. »

Des voitures brûlées dans l'Indre, il y en a eu. Pas beau-

coup, c'est vrai. En tout cas, les Berrichons vont être ravis qu'on leur tende le micro pour leur donner la parole. Ils en auraient des choses à dire : des revenus en dessous de la moyenne régionale, une économie qui a bien du mal à se développer et des agriculteurs qui se demandent à quelle sauce ils vont être mangés en 2013 avec la réforme de la Pac (Politique agricole commune).

Viendra ou viendra pas ? Nicolas Forissier, maire de La Châtre et ancien secrétaire d'Etat (UMP) le rappelle : « Nicolas Sarkozy a toujours souhaité venir dans l'Indre. Le principe est maintenu mais cela dépend de l'actualité et de son calendrier et je suis toujours dans l'attente d'une date ». Un vrai marathon est engagé car le premier tour, c'est le dimanche 22 avril.

Jacky COURTIN